



**GARDA MEDIA**

# Melalui Bimtek TMMD, Bati Wanwil dan Babinsa Sosialisasi Tentang Bahaya Judi Online

**Agung widodo - [MAGELANG.GARDAMEDIA.ID](https://MAGELANG.GARDAMEDIA.ID)**

Jul 12, 2024 - 16:47



OPPO A15s

*(Foto Dokumen): Bati Wanwil Kodim 0705/ Magelang Peltu Kardiono Bersama Babinsa Saat Sosialisasi Tentang Bahaya Judi Online Kepada Warga Masyarakat Kampung Tulung Kota Magelang Dalam Bimtek TMMD Sengkuyung Tahap III Tahun 2024*

MAGELANG -Bati Wanwil Kodim 0705/Magelang Peltu Kardiono bersama Babinsa Koramil 01/ Magelang Tengah melaksanakan kegiatan Bimbingan

Teknis (Bimtek) TMMD Sengkuyung Tahap III Tahun Anggaran 2024 diwilayah Kota Magelang, Jum'at (12/07).



Kegiatan Sosialisasi tentang judi online yang dilakukan oleh Bati Wanwil maupun Babinsa tersebut merupakan salah satu sasaran non fisik program TMMD kepada tokoh masyarakat, tokoh pemuda yang ada di Kampung Tulung Kelurahan Magelang, Kota Magelang.

Babinsa Serka Dery Zulkarnain dalam kesempatan acara Menyampaikan, segala macam bentuk yang berkaitan judi online sangat mengganggu dan merugikan diri sendiri maupun orang lain. Dampak yang menonjol akan terjadinya krisis perekonomian di setiap keluarga serta dapat mengganggu keharmonisan rumah tangga dimasing-masing akibat judi online," terang Babinsa.

Lebih lanjut dikatakan Serka Dery Zulkarnain, hari ini kita saling berbagi informasi mengenai bahaya maupun dampak buruk dari judi online, tak kalah pentingnya satu sama lainnya agar menghindari segala bentuk judi online agar masyarakat di Kampung Tulung menjadi nyaman dan damai.

" Dampak signifikan akibat judi online dapat menimbulkan kecanduan, merusak moral dan yang paling menonjol dapat melemahkan perekonomian dalam berkehidupan," ujarnya.

Ditempat yang sama, Bati Wanwil Kodim 0705/ Magelang Peltu Kardiyono menambahkan, bahwa Bimtek TMMD Sengkuyung ini, selain untuk meningkatkan kesejahteraan pembangunan di wilayah juga dapat memberikan dalam bentuk bimbingan teknis terkait bahaya judi online yang saat ini sangat meresahkan warga masyarakat," terang Bati Wanwil tersebut.

Tidak lupa Peltu Kardiyono juga berpesan, sebentar lagi akan dilaksanakan program Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap III, untuk itu mari kita saling mendukung, gotong- royong sehingga dalam pelaksanaannya nanti dapat berjalan dengan lancar.

" Semoga dengan adanya kegiatan bimbingan teknis TMMD Sengkuyung ini, menjadi bagian upaya pemerintah Kota Magelang bersama Kodim 0705/ Magelang dalam mewujudkan dan meningkatkan perekonomian di bidang pembangunan," pungkasnya.

Roby yang notabene Ketua Rukun Warga Kampung Tulung menyampaikan apresiasinya kepada pihak Kodim Magelang melalui Bati Wanwil dan Babinsa Koramil 01/ Magelang Tengah yang telah memberikan kontribusi melalui sosialisasi tentang bahaya dan dampak judi online maupun program pembangunan yang sangat membantu masyarakat," ungkap Roby.

Momentum Bimtek TMMD Sengkuyung Tahap III yang diselenggarakan oleh Kodim Magelang sangat besar manfaatnya. Untuk itulah perlu sosialisasi semacam ini sehingga warga masyarakat akan lebih berhati-hati dalam menggunakan Handphone maupun dalam bermedia sosial terkait maraknya judi online.

"Kami mewakili warga masyarakat Kampung Tulung berharap agar program yang positif semacam ini dapat terus dilakukan oleh pemerintah kota dan Kodim Magelang," tutup Ketua RW tersebut.

Redaktur: Sertu Gunawan